
ATA nº 017/2025 

Ata da Décima Sétima Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco da Décima Oitava 

Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, estado de Santa Catarina, realizada em 

nove de junho às dezoito horas no Plenário “Vereadora Joana Maria Hart”. Sob a presidência do 

Vereador EDERSON DIRLEI SCHENKEL, que convidou o Primeiro Secretário da Mesa Diretora, 

o Vereador VALENTIM BORGES DA SILVA, para fazer a chamada dos senhores edis, o qual a 

fez e verificou a presença dos demais senhores vereadores: EVERTON FRAGOZO, LUIZ 

FERNANDO ZABOT DE MELLO, MARCELO LUIZ FERLIN DAMBRÓS, CLAUDIOMIRO 

PAVAN, MÔNICA REGINA FANTINEL KUHN, ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO e ADEMIR 

ALVES BRIZOLA. A seguir, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão. A ata da 16ª Sessão 

Ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco foi aprovada sem restrições. No expediente do dia 

constou a apresentação do Projeto de Lei nº 028/2025 e a leitura de convites para audiências 

públicas referentes ao PPA, LOA e LDO e ao Plano Diretor. Com o fim do expediente do dia, 

passou-se à ordem do dia: Projetos de Lei nº 024, 025 e 026/2025: postos em discussão e 

votação, foram aprovados por unanimidade. Com o fim da ordem do dia, foi dada a palavra aos 

senhores vereadores. O VEREADOR MARCELO comentou sobre a final do Campeonato 

Municipal Feminino, parabenizou a Secretaria de Assistência Social pela conferência que 

realizou e pelo trabalho que vem realizando e convidou a população a participar da sessão da 

Assembleia Legislativa Itinerante em São Miguel do Oeste. A VEREADORA MÔNICA 

parabenizou as finalistas do Campeonato Municipal Feminino e todas as equipes, pontuando as 

dificuldades enfrentadas para a organização e a possibilidade das atletas terem maior 

visibilidade, comentou sobre sua participação na audiência pública da Conferência de 

Assistência Social e convidou para a sessão da Assembleia Legislativa Itinerante. O VEREADOR 

EDERSON agradeceu aos vereadores pela apreciação e votação dos projetos de leis, 

parabenizou o Rotary Club pela organização do Arraial da Fronteira, bem como a Administração 

Municipal e os empresários pelo apoio, e aos organizadores e as equipes pelo Campeonato 

Municipal Feminino. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

sessão e convidou para a próxima sessão ordinária em dezesseis de junho às dezoito horas. 

Cópia da sessão na íntegra disponível na secretaria da Casa. 

 


